

## COMITÉ CONSULTATIF JEUNESSE DE LAVAL

---

### Biographie

**Monsieur Thomas Guillemette** poursuit actuellement ses études à l'Université d'Ottawa, où il est inscrit dans le programme combiné de la licence en droit et du baccalauréat en développement international et mondialisation. En parallèle de ses études, il exerce la fonction d'étudiant en droit et occupe le poste d'enseignant suppléant. De plus, il a acquis de l'expérience professionnelle dans divers domaines, notamment la politique et les relations publiques. Engagé dans son milieu scolaire, M. Guillemette est membre actif de plusieurs comités liés à ses domaines d'intérêt, notamment l'Association des étudiantes et étudiants en droit de l'Université d'Ottawa, l'Association du Barreau canadien (ABC) - division Québec, et la Fédération des étudiants en droit du Québec (FEDQ). Il participe également activement à plusieurs organismes de jeunesse, notamment en tant que membre de Force Jeunesse et en occupant la présidence du Comité Consultatif Jeunesse de la Ville de Laval. Il a également participé à plusieurs simulations parlementaires, telles que le Parlement étudiant du Québec (PEQ), ainsi qu'aux Jeux de la science politique (JDSP), en plus de multiples simulations onusiennes. M. Guillemette compte plusieurs projets de recherche à son actif, liés au droit et à la politique. De plus, il a reçu plusieurs bourses et prix, notamment en 2018, le prix national OSEntreprendre dans la catégorie « Lancement d'entreprises », grâce à l'entreprise jeunesse lavalloise Le Cabaret de l'Avenir.